



## Hervé THOMAS

56 ans - Médecin Urgentiste

J'habite Saint-Thibault depuis plus de 20 ans. Je suis diplômé de médecine d'urgence et ancien médecin des Sapeurs-Pompiers de Paris puis du SAMU 77. Je suis actuellement titulaire chez SOS Médecins 77 Nord. Je suis impliqué dans plusieurs associations dont Les Vieilles Soupapes à Saint-Thibault-des-Vignes. J'ai rejoint « Nouveau Souffle pour Saint-Thibault » pour agir afin de préserver notre cadre de vie verdoyant et la santé des théobaldiens.



## Noy BAUR

55 ans - Chargée de projets associatifs

J'ai 17 ans d'expérience dans la gestion d'associations sportives. Je suis Théobaldienne depuis presque 10 ans et je m'inquiète de cette bétonisation anarchique car je suis profondément attachée au caractère convivial et à l'environnement verdoyant de notre commune. C'est pourquoi j'aimerais que les choses changent et je suis fière d'apporter mon soutien à Florian DUBREUIL, qui est, par son expérience et son dynamisme, le meilleur candidat.



## Thibault CRUCY

44 ans - Directeur adjoint Avant-Vente chez Orange Cyberdefense

Je suis marié et père de 5 enfants. Nous habitons Saint-Thibault depuis 2014. Je suis directeur adjoint Avant-Vente chez Orange Cyberdefense. Je suis aussi parent d'élèves et engagé dans ma paroisse. Je suis également musicien dans les orchestres de Thorigny et Lagny et triathlète avec 4 Ironman effectués. Je crois en une commune unie, respectueuse de son cadre de vie et tournée vers l'avenir. C'est pourquoi je m'engage aux côtés de Florian DUBREUIL.



## Michèle Dubois

63 ans - Assistante maternelle

Je suis Théobaldienne depuis 1980 et assistante maternelle depuis près de 20 ans sur notre commune et mariée depuis plus de 40 ans à Alain Dubois qui est un ancien horticulteur de Saint-Thibault. Je suis issue d'une ancienne famille du Bourg et j'ai vu le village se dégrader au fil des années. Je m'inquiète de l'avenir de notre ville. Une chose est certaine : actuellement, nous ne sommes pas écoutés et nous perdons l'âme de notre village où il faisait si bon vivre.



Rejoignez-nous

Le 14 novembre à 19h au 34 rue de Lagny à Saint-Thibault-des-Vignes pour notre **grande réunion publique** afin d'échanger et de **découvrir les grands axes de notre projet.**

Florian Dubreuil

Des questions sur notre liste ou nos projets ? Contactez-nous !

Site internet : [nouveau-souffle-pour-st-thibault.fr](http://nouveau-souffle-pour-st-thibault.fr) Facebook : [Un Nouveau Souffle pour Saint Thibault des Vignes](#)  
mail : [nouveau.souffle.pour.stv@gmail.com](mailto:nouveau.souffle.pour.stv@gmail.com) | Téléphone : 06 02 01 66 72



Candidat aux  
élections municipales de  
**Saint-Thibault-des-Vignes**  
15 et 22 mars 2026



**Florian DUBREUIL**

Vient à votre  
rencontre

Chères Théobaldiennes, Chers Théobaldiens,

Aujourd'hui, je viens vers vous pour vous annoncer que je suis candidat aux élections municipales de Saint-Thibault-des-Vignes et pour me présenter auprès de ceux que je n'ai pas encore rencontrés.

Avant tout, je suis marié et père d'une famille de trois enfants. Nous vivons à Saint-Thibault-des-Vignes depuis près de 10 ans. Nous avons choisi cette ville pour son esprit village, sa tranquillité et sa sécurité. Aujourd'hui, la ville se transforme, ressemblant de plus en plus aux villes nouvelles qui se développent sans maîtrise. C'est la base de mon engagement. Je souhaite que nos enfants, nos petits-enfants, nos parents, nos proches puissent jouir d'un cadre de vie agréable et sécuritaire.

Professionnellement, diplômé d'un Master en Sciences économiques et gestion, j'ai construit ma carrière sur deux fondements : la rigueur en gestion financière et la passion pour la transmission des connaissances. J'ai donc commencé comme directeur de banque puis j'ai tenu des postes à haute responsabilité, dont responsable France du parcours d'entrée en relation des professionnels et des TPE, et formateur de directeurs.

Depuis 2014, j'ai fait le choix de me concentrer sur l'enseignement dans le supérieur. J'enseigne la gestion financière et le droit bancaire dans une université d'une ville voisine, ce qui m'a permis de développer pédagogie et capacité d'écoute.

En parallèle, j'ai acquis trois années d'expérience en tant que cadre à Lagny-sur-Marne. Cela m'a permis de conforter mon idée que l'habitant est celui qui connaît le mieux les problématiques de sa ville, mais aussi de mieux appréhender la gestion d'un budget communal et plus globalement le fonctionnement d'une ville au service de l'intérêt général.

Finalement, mon parcours m'a appris l'ordre, la rigueur ainsi que l'importance de l'enseignement et de l'écoute, valeurs sur lesquelles j'entends m'appuyer tout au long de mon mandat.

L'ordre se traduira par la sécurité. Si je suis élu Maire de la ville, ce sera un axe majeur de mon mandat. Chaque Théobaldienne, chaque Théobaldien doit se sentir en sécurité dans les écoles, les rues ou chez lui.

La rigueur se manifestera par une gestion raisonnée de l'urbanisme, l'esprit village que nous aimons doit être, à tout prix, préservé. Elle sera également mise en pratique dans la gestion des finances publiques. Chaque centime dépensé par la collectivité doit être engagé rigoureusement.

L'enseignement. Je sais combien l'enseignement est primordial. Nos écoles sont vieillissantes et peu entretenuées. L'une de mes priorités sera de rénover nos écoles pour que chaque élève puisse apprendre dans les meilleures conditions possibles.

Enfin, l'écoute : il est temps que les théobaldiens et théobaldiennes soient consultés lors des grands projets et que leurs problématiques quotidiennes soient entendues.

C'est pour toutes ces raisons, qu'avec mon équipe, nous souhaitons œuvrer pour donner un nouveau souffle à Saint-Thibault.

Bien à vous,

Florian Dubreuil

# Nous soutenons la candidature de Florian DUBREUIL



## Alicia PHILIBIN KAYSER

38 ans - Avocat

Je suis avocat depuis 12 ans au Barreau de Paris. Mes expériences en Cabinet m'ont appris à travailler en équipe et à mener des actions concrètes au service des autres. Mon savoir-faire s'appuie sur la connaissance du droit et mes valeurs déontologiques.

J'ai rejoint la liste « Nouveau souffle pour Saint-Thibault » parce que je souhaite que les services de la Ville soient rendus au profit de l'intérêt collectif et de ses habitants et non gérés PAR et POUR les intérêts privés d'une minorité.



## Grégory MARECHAL

46 ans - Formateur à la RATP

Je suis marié et père de deux enfants. Théobaldien depuis 10 ans, j'accompagne des femmes et des hommes dans des domaines essentiels : le secourisme, la conduite d'engins motorisés, la prévention et le développement personnel. Je suis parent d'élèves et, également, président d'une association de jeux de société.

J'ai rejoint la liste parce que j'ai à cœur de préserver notre cadre de vie, notre esprit village et réhabiliter nos écoles laissées à l'abandon.



## Yves BORN

54 ans - Président d'association

Responsable en sécurité incendie, je suis marié, père de deux enfants, passionné de bricolage et de jardinage et théobaldien depuis plus de 20 ans. Je m'implique dans le monde associatif en tant que président du club de badminton, j'ai également été délégué parent d'élèves, trésorier de l'Office Municipal des Sports et président du Foyer Socio-Educatif du collège. Je rejoins l'équipe de Florian DUBREUIL car je partage ses convictions et son désir de préserver notre cadre de vie.



## Juliana JALAL

38 ans - Ingénieur des performances énergétique des bâtiments

Je réside dans le quartier du Bourg depuis plusieurs années. Je suis diplômée d'un Master en expertise énergétique des bâtiments. Je profite de mon temps libre pour pratiquer le violon et fais partie d'un orchestre symphonique amateur.

J'ai rejoint la liste parce que je voudrais voir grandir ma fille dans un environnement valorisé avec une gestion budgétaire intelligente pour le confort des habitants, les besoins de la jeunesse, et une modernisation urbaine faite avec logique et harmonie.



## Elodie Henssien

51 ans - assistante de service social

J'habite notre commune depuis 10 ans et je suis mère de trois enfants scolarisés ici. Je vis et partage les réalités de notre territoire au quotidien en mesurant l'importance du lien social et des activités locales. Je partage avec d'autres habitants le constat que, malheureusement, le développement urbain n'est plus équilibré.

J'ai rejoint la liste Nouveau Souffle pour Saint-Thibault parce que je veux contribuer à défendre notre cadre de vie.



## Franck WILCZYNSKI

47 ans - Inspecteur chargé de contrôles électriques

Je suis inspecteur chargé de contrôles électriques depuis 2016. Je vis à Saint-Thibault-des-Vignes depuis mars 2009 où je participe à la vie associative dans différents clubs sportifs comme la boxe thaïlandaise, le badminton ou le tir à l'arc.

J'ai rejoint la liste « Nouveau souffle pour Saint-Thibault » parce que je veux contribuer à un cadre de vie où la sécurité et le dynamisme s'allient à la verdure pour le bien-être de tous les habitants.



## Santos CANABADY

40 ans - Infirmier Libéral

Je suis infirmier libéral car, depuis toujours, j'ai été animé par un profond désir de soigner et d'accompagner les autres. Je connais Saint-Thibault-des-Vignes depuis 2013, en étant remplaçant d'un cabinet infirmier. À la suite de cela, j'ai souhaité y habiter. Aussi, je suis inscrit dans plusieurs associations sportives.

J'ai rejoint la liste parce que je tiens à préserver le cadre de vie unique que notre ville nous offre, tout en souhaitant participer à la mise en place d'une nouvelle dynamique.



## Typhaine BORN

22 ans - Etudiante

Je suis étudiante afin de devenir enseignante. Je vis et j'ai grandi à Saint-Thibault-des-Vignes, ville dans laquelle j'ai toujours été investie au travers des instances démocratiques (CME, CMJ...). J'ai été, par la suite, surveillante au collège de Saint-Thibault et je suis impliquée dans une association sportive théobaldienne dans laquelle je m'occupe de groupes scolaires de primaire et de collège. J'ai rejoint la liste pour écouter et comprendre la nouvelle génération.



## Dorothée DROUIN

45 ans - Attachée commerciale

Je travaille depuis 20 ans dans la coordination administrative et commerciale au sein d'un bureau de contrôle. Je suis habitante de Saint-Thibault-des-Vignes depuis 12 ans et j'ai 2 enfants scolarisés dans la commune où je suis également parent d'élèves.

Je suis active sportivement, j'ai rejoint depuis plusieurs années diverses associations sportives théobaldiennes. Enfin, j'ai rejoint la liste afin de préserver le cadre de vie que nous offre cette commune qui est une ville à la campagne.



## Matthieu Miramond

42 ans Agent commercial en immobilier

J'habite à Saint Thibault des Vignes depuis 1983 le jour de ma naissance. J'ai une formation dans l'hôtellerie et la restauration. Mes loisirs sont principalement le football mais aussi de nombreux autres sports. J'ai rejoint la liste nouveau souffle parce que je cherche un changement par la dynamique et l'énergie des jeunes tout en gardant le caractère historique de la ville.